
 

         
第 １ 号  

令和５年４月７日 発行   横山 小遥 
  

◆令和５年度スタート！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

  

 

  

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 横山小遥  木村彩煌  
冨樫芽生            坂本春輝 

     道下愛珠         關 陽菜 

 



 

         
第 ２ 号  

令和４年４月７日 発行   坂 本 春 輝 
  

◆対面式・部活動紹介です！ 
 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

☆交流内容の一部（事前にしっかり考えておいてください） 

その１ なぜ、フォーマルデーは制服着用で、いつも以上に身だしなみに 

気をつけなければならないのか、１年生に教えてください！ 

その２ テスト勉強はどのように進めればいいか、１年生に教えてください！ 
 



１年生男子 １年生女子

入り口

それぞれの部活動や委員会での最終打ち合わせチャンスは……                                                  です！

２年生

生徒会 ○○○○○○○ ▲▲▲▲▲▲▲

○○○○○○○ ▲▲▲▲▲▲▲

リコーダー
 ７人

野球
 ２人

サッカー
 ５人

バドミントン
男４＋女９人

コンピュータ
７人

３年生
紹介する際の立ち位置

４／１０（月）！

 

 

 

この部分に対面式の全校生徒の座席配置図（氏名）が印刷されて 

いますが、個人情報保護の観点からＨＰ上では掲載を控えさせていた 

だきます。ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

対面式から部活動紹介への展開における移動の指示やタイミングは、

生徒会総務で行います。何かわからないことや困ったことがあったら、生

徒会総務まで教えてください。 

 



 

         
第 ３ 号  

令和５年４月１４日 発行   木村 彩煌 
  

◆対面式・部活動紹介終了！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 



1年生の声 

○先輩が笑顔で優しく教えてくれた。ちゃんと教えてくれて、わかった。 
○先輩がアドバイスをしてくれて、すごく楽しかったです。 
○先輩方、準備ありがとうございました。（意見多数！） 
○先輩の説明がすごくわかりやすかった。 
○質問以外にも、いろんな話ができて楽しかったです。 
○みんな優しく教えてくれて安心しました。 
○グループ構成が面白かった。 
〇なんでもパパっと答えられる先輩がカッコよかった！ 
 
 

2 年生の声 

○いろんな人の話が聞けて楽しかった。みんな一生懸命話そうとしていた。 
○1 年生にちゃんと教えられて安心しました。 
○笑顔で話すことができました。 
○普段話さない先輩とも話せたし、いい機会になった。 
○緊張したけれど、すごく楽しかった。 
 
 
 
 

3年生の声 

○3 年生らしく後輩をリードすることができた。 
○２年生が積極的だったので、自分も頑張ることができた。 
○後輩とたくさん交流できたので良かった。 
○みんな笑顔で交流していたので良かった。 
○他学年で交流することで、いろんな意見が出ておもしろい。 
〇１・２年生が明るかったので、自分も楽しく話すことができた。 
 
 
 
 
 
 
 

全体的に、「交流して良かった」という前向きな意見が多く、すごく嬉しいです。さら
に縦割り班での交流がもっとあったほうがいい！という意見も多く、生徒会一同、感謝
しています。今後は、みなさんからの声をもとに、「式の目標」と「時間」、そして「内容」
のバランスを考えながら、企画・運営していきます。ありがとうございました。 

・縦割り交流の機会を増やすことで、もっと話し合いを充実させたい。 

・来年は３年生になるので、もっと積極的に自分から話して、リードできるようになりたい。 

・自己紹介の時、自分の好きなモノなど、自分から情報をたくさん伝えたらいいと思う。 

・名札をつければ、もっとお互いの名前を呼びあえると思う。 

・一人一人が会の目的をしっかり意識して参加すればいいと思う。 

・質問に対して考える時間をもっと長くしてほしい。⇔もっと短くてもいい。 

・質問する前に、縦割り班での交流を増やすことで、話し合いがスムーズにいくと思う。 

・肘タッチはなくてもいいと思う。別の方法を考えてはどうか？ 

・班の人数を増やしてもおもしろいかもしれない。 

・１年生がもっと話す機会があってもいいと思う。（話し合いの話題を工夫する） 

・縦割り交流を増やして、後輩ともっと仲良くなれるようにできたらいい。 

・１年生は不安を感じていると思うので、とにかく笑顔で、話し合う前から雰囲気を作ることが大切だと思う。 

同じような内容は、まとめさせてもらいました。 

・先輩方の背中を見て、次年度どんな
ふうに工夫できるか、自分たちでちゃん
と考えていきたい。 



 

         
第 ４ 号  

令和４年４月１９日 発行   關 陽 菜 
  

◆前期委員会活動スタート！ 
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★前期活動目標及び活動内容 

 活動目標 活動内容 

生
徒
会 

 

・生徒会だより発行 

・各種大会壮行式・報告会の準備 

・意見 BOX の活用 

・全校集会の企画・運営 ・式の会場設営 

・文化祭の企画・運営  他 

 活動目標 学級の係班との連携 

代

議 

総務班と連携し、指示がきちんと

通るように責任を持って学級をま

とめ、信頼される代議員を目指す。 

・代議員だよりの発行 

（総務班と協力してクラスの状況を学級全体で把

握できるような内容で構成。基本、奇数月に発

行。偶数月は学年の必要に応じて発行。） 

生 

活 

立派な社会人を目指して、TPO を

意識した行動を全校生徒ができる

ような活動をする。 

・挨拶運動の取り組み 

毎週火・木曜日、朝８：０５～８：１５、教室前廊下に

て実施。 

学 

習 

いつ見てもキレイなロッカーにす

るために、ロッカー点検に力を入

れて、勉強しやすい環境を作る。 

・ロッカー点検（火・木） 

・chromebook 使用に関する呼びかけ 

・定期テスト対策問題の作成・マル付け 

・カウントダウンカレンダー作成 

保

体 

学校全体が、安全で健康でいられ

る取り組みをしよう！ 

・給食前の消毒作業 

・熱中症予防の取り組み 

・石鹸・消毒液の補充 

・外清掃 

・生理用ナプキンの取り組み 

文

化 

明るく元気な声で、聞いている人

が楽しめるような放送にする。た

くさんの人が来館できるように明

るい環境を作る。 

・図書当番や放送当番の取り組み 

→委員と班員がペアになり当番制で行う。 

・各種プリントの配布・掲示 

・朝読書の呼びかけ 

新体制がスタートしました！ これらの内容を４月２０日の学級討

議で話し合い、5 月 8 日の生徒総会に向けて準備をしていきま

す。今年度も委員会と学級の組織班との連携を強く意識して活

動していきます。 

一人一人が生徒会の一員としての自覚をしっかりもって、活

動に取り組みましょう。 



 

         
第 ５ 号  

令和５年５月１５日 発行   關 陽菜 
  

◆生徒総会終了！ 
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